

38 DPC Demokrat se-Jawa Timur Kompak Dukung AHY Jadi Ketua Umum

Category: Politik

written by Redaksi | 21/02/2025



ORINEWS.id – Dukungan untuk Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) kembali menguat menjelang Kongres Partai [Demokrat](#) yang akan digelar pada 24-25 Februari 2025. Sebanyak 38 DPC (Dewan Pimpinan Cabang) Partai Demokrat se-Jawa Timur secara kompak memberikan dukungan penuh kepada AHY untuk kembali menjabat sebagai Ketua Umum Partai Demokrat periode 2025-2030.

Dari gambar yang beredar, poster dukungan itu disampaikan oleh seluruh ketua DPC Demokrat se-Jawa Timur. Poster berwarna biru itu berbunyi “DPD Partai Demokrat Jawa Timur Mendukung Penuh Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) Menjadi Ketua Umum Partai Demokrat Periode 2025-2030.

Dalam poster dukungan itu terpampang foto AHY dan Ketua DPD Demokrat Jatim Emil Elestianto Dardak bersama para pimpinan 38 DPC Demokrat se-Jatim.

Ketua DPD Demokrat Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak menyebut seluruh DPC Demokrat se Jawa Timur sudah satu suara dan menyatakan dukungan kepada AHY.

“Semua 38 DPC, termasuk kami di DPD Demokrat Jatim sudah satu suara dan mendukung penuh AHY menjadi Ketum Demokrat 2025-2030,” kata Emil saat dikonfirmasi RM0LJatim, Kamis 20 Februari 2025.

Emil menyebut AHY terbukti berhasil memimpin Demokrat sangat baik selama 5 tahun terakhir. Bahkan, AHY menjadi salah satu figur muda yang mendapat approval rating tertinggi dari masyarakat dalam hal kinerja menteri di Kabinet Merah Putih.

“Kita melihat komitmen beliau untuk terus membesarkan Partai Demokrat, dan kinerja beliau menjadi role model figur muda di Indonesia,” tambahnya.

Wagub Jatim ini mengatakan seluruh kader Demokrat akan memberikan dukungan all out saat Kongres mendatang. Ia yakin, Demokrat akan semakin maju di bawah komando AHY.

“Kami pastikan 38 DPC solid dukung AHY, karena semua kader Demokrat di Jawa Timur yakin AHY bisa membawa Demokrat semakin maju 5 tahun ke depan,” tandasnya.

Plt Ketua DPC Demokrat kota Probolinggo dr Agung Mulyono, dukungan dari seluruh DPC di Jawa Timur mencerminkan rasa percaya yang tinggi terhadap kepemimpinan AHY.

“Kami dari seluruh DPC Demokrat Jatim sepakat untuk mendukung Mas AHY kembali memimpin Partai Demokrat. AHY memiliki kapasitas yang luar biasa dalam memimpin, menjaga soliditas partai, dan menghadapi tantangan [Politik](#) yang semakin dinamis,” ujarnya.

Ketua Fraksi Demokrat DPRD Jatim itu menambahkan bahwa dukungan ini tidak hanya datang dari kalangan pengurus partai, namun juga dari para kader dan simpatisan yang merasa bahwa

AHY adalah sosok yang mampu membawa Partai Demokrat maju dan berkembang.

“AHY memiliki visi yang jelas untuk memajukan partai dan berkomitmen untuk menjaga keharmonisan serta kebersamaan di dalam tubuh partai. Kami yakin di bawah kepemimpinannya, Demokrat akan semakin solid dan berperan besar dalam pembangunan bangsa,” tambahnya.

Pria yang menjabat Bendahara DPD Demokrat Jatim itu mengatakan, AHY memiliki kapasitas dan kepemimpinan yang sangat dibutuhkan dalam menjaga soliditas partai dan memastikan keberhasilan Demokrat di masa depan.

Putra kelahiran Banyuwangi itu menilai AHY memiliki visi dan strategi yang jelas untuk memajukan partai, serta mampu menghadapi tantangan politik yang semakin kompleks.

“Saya percaya mas AHY adalah sosok yang tepat untuk memimpin Partai Demokrat. Ia memiliki integritas, pengalaman politik yang matang, dan kemampuan untuk menjaga persatuan di dalam tubuh partai,” ujarnya.

Dukungan ini juga datang dengan harapan bahwa AHY bisa terus mengembangkan potensi Demokrat sebagai kekuatan politik yang solid dan mampu memberikan kontribusi positif untuk bangsa.

“Saya yakin, di bawah kepemimpinan MAS AHY, Partai Demokrat akan semakin sukses, solid, dan mampu berperan besar dalam pembangunan negara,” pungkasnya.[]